

MICHEL GOUMOËNS, SKIEUR DE VITESSE

Trois fois la deuxième place sur les pistes du Canada

Michel Goumoëns, natif de Villars-Tiercelin, est connu depuis une vingtaine d'années pour ses audaces en course de vitesse. Une fois encore, il a porté haut les couleurs suisses à Sun Peaks, au Canada, lors de trois courses menées avec brio!

Alors qu'il courait pour deux manches de la Coupe du monde de ski de vitesse, puis pour le Velocity Challenge 2016, il a remporté trois fois la deuxième place! Une belle régularité, qui lui permet d'aborder l'avenir avec confiance, au moment même où, à peine rentré de sa tournée en Colombie-Britannique, à quatre heures de Vancouver, il repart déjà pour Andorre avec une bonne partie de l'équipe suisse, puis pour Vars, en France, et ensuite en Suède. Avec en poche les 180 premiers points FIS qu'il vient de décrocher sur la mythique piste de Sun Peaks qu'il affectionne particulièrement. «La météo n'a pas été de notre côté toute la semaine



A Sun Peaks, Michel Goumoëns a porté haut les couleurs de la Suisse, en montant trois fois sur la deuxième marche du podium aux côtés des mêmes skieurs suédois (Erik Backlund (1^{er}) et Lars Beskow (3^e)).

dernière, car des rafales de vent nous ont empêchés de partir du sommet», précise Michel Goumoëns, qui se dit encore «super content et motivé» pour la suite.

Arlette Roberti